

Arbeitsblatt zum Thema "Was muss man über den Kanton Freiburg wissen?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Der nördliche und der westliche Teil des _____ Freiburg liegt im Mittelland und ist recht flach. Dort liegen der große _____ und der kleine Murtensee. Der südliche Teil gehört zu den Voralpen und hat recht hohe _____.

Der wichtigste Fluss ist die Saane. Sie wurde zweimal gestaut, um _____ zu gewinnen. Oberhalb der Stadt Freiburg entstand so der Greyerzersee. Unterhalb der _____ Freiburg wurde die Saane zum Schiffenensee aufgestaut. Die Saane ergießt sich weiter unten in die _____.

Am Neuenburgersee gab es bereits Pfahlbauten. Später siedelten die _____ an verschiedenen Orten, am ehesten in der Gegend von Murten. Im Mittelalter wurde die Stadt _____ immer wichtiger. Kleinere Städtchen waren Murten und Romont. Die Menschen auf dem _____ standen unter der Herrschaft der Städte. Erst am Ende des 18. Jahrhunderts wehrten sich diese _____. Um das Jahr 1803, als Napoleons Truppen das Gebiet erobert hatten, bekam der _____ eine richtige Verfassung. Damit bekamen die Menschen auf dem Land mehr _____.

Die Stadt Freiburg sowie die kleineren Städtchen ziehen heute viele _____ an. Sie genießen auch die Natur um den Greyerzersee und die _____. Aus dem Kanton Freiburg kommt auch ein berühmter Käse, der _____.

Land Elektrizität Berge Menschen Stadt Berge Kantons Greyerzer
Römer Freiburg Aare Kanton Rechte Touristen Neuenburgersee